

Was ist 4K?

Wenn Fernsehen gestochen scharf ist, heißt es Full-HD, doch wenn es zum Erlebnis wird Ultra-HD. Mit der vierfachen Auflösung von Full-HD ist das Bild schärfer als je zuvor. Unsere neuen 4K-Produkte ermöglichen das Übertragen von 4K Ultra-HD Signalen. Wir bieten ein umfangreiches Angebot von DisplayPort auf HDMI Adaptern, bis zu HDMI Splittern und HDMI Verstärkern. Die 4K DisplayPort auf HDMI Switche ermöglichen das simultane Anschließen von bis zu drei Bildschirmen an nur einem DisplayPort. Dabei kann jeder Bildschirm entweder dasselbe Signal klonen oder aber auch vier verschiedene Inhalte anzeigen. Mit den DisplayPort auf HDMI bzw. HDMI auf HDMI Splittern können Sie eine Ausgangsquelle auf mehreren Bildschirmen spiegeln und das mit bester 4K-Bildqualität. Größere Strecken überwinden Sie mit unseren 4K Verstärker HDMI-Kabeln, diese überwinden bis zu 40 Meter bei bester Bild- und Audio-Qualität. Alle Produkte sind Abwärtskompatibel zu Full-HD und SD-Auflösungen.

Erleben Sie Ultra-HD mit LogiLink.

What is 4K?

When the TV picture is razor sharp it's called full HD, but Ultra-HD when it's getting an experience. With four-times higher resolutions of full HD, the image is sharper than ever before. Our new 4K products enable transferring 4K Ultra HD signals. We offer a wide range of DisplayPort to HDMI adapters, up to HDMI splitters and HDMI amplifier. The 4K DisplayPort to HDMI switche allows the simultaneous connection of up to three screens at a single DisplayPort. In this case each screen either clone the same signal display four different content. The DisplayPort to HDMI or HDMI to HDMI splitters can mirror an output source to multiple screens with best 4K image quality. Larger distances can be done with our 4K amplifier HDMI cables, these cables overcome up to 40 meters with best picture and audio quality. All products are backward compatible to Full-HD and SD resolutions.

Get the Ultra-HD Experience with LogiLink.

Der 4K DisplayPort 1.2 Splitter von LogiLink ermöglicht es bis zu zwei DisplayPort Bildschirme an nur einem DisplayPort zur gleichen Zeit zu betreiben. Sie können wahlweise den Desktop erweitern oder den Bildschirm klonen. Dank der 4K Technologie sind Ultra HD Auflösungen möglich.

- Unterstützt DisplayPort 1.2

- Eingänge: 1x DisplayPort IN, DC 5V IN

- Ausgänge: 2x DisplayPort OUT

- Auflösung: Bis 4K (Ultra HD), 3D

- AMD's Eyefinity (Abhängig von Grafikkarte und Computer)

- HDCP 2.0 Unterstützung

- Multi Stream Transport (MST) für simultanen Betrieb mehrerer Bildschirme

The 4K DisplayPort 1.2 Splitter from LogiLink allows the connection of up to two DisplayPort screens on just one DisplayPort at the same time. You can extend your desktop your mirror or screen to two screens. Thanks to the new technology, 4K Ultra HD resolutions are possible.

- Supports DisplayPort 1.2

- Inputs: 1x DisplayPort IN, DC 5V IN

- Outputs: 2x DisplayPort OUT

- Resolution: Up to 4K (Ultra HD), 3D

- AMD's Eyefinity (depending on video card and computer)

- HDCP 2.0 support

- Multi-Stream Transport (MST) for multiple displays

4K HDMI Switch 3-Port / 5-Port

Der 4K HDMI Switch von LogiLink ermöglicht den Anschluss von bis zu 5 HDMI Quellen an nur einem Bildschirm/TV. Komfortabel kann per Knopfdruck oder Fernbedienung einfach zwischen den einzelnen Quellen umgeschaltet werden. Dank der 4K Technologie können auch Ultra-HD Auflösungen übertragen werden.

- Konfortables Umschalten von mehreren Quellen auf einen Bildschirm
- Unterstützt HDMI 1.4
- Mehrere HDMI Quellen (3 / 5) zu einem HDMI-Ausgang
- Wechsel der Eingangsquelle über Taste oder Fernbedienung
- Unterstützt 4K (Ultra HD), 1080p, 3D, HDCP 1.3
- Übertragung von Standard und unkomprimiertem Audio

The 4K HDMI switch from LogiLink allows the connection from up to 5 HDMI sources to one display/TV. By pressing a button or via remote control the input source can easily switched. Thanks to the new technology, 4K Ultra HD resolutions are possible.

- Confortable switching from multiple sources to one screen
- Supports HDMI 1.4
- Multiple HDMI sources (3/5) to an HDMI output
- Switching via button or remote control
- Supports 4K (Ultra HD), 1080p, 3D, HDCP 1.3
- Transmission of standard and uncompressed audio

4K HDMI Splitter 1x2-Port / 1x4-Port

Der 4K HDMI Splitter von LogiLink ermöglicht es eine HDMI-Ausgangs quelle auf bis zu vier Endgeräten gleichzeitig anzuzeigen. Dank der 4K Technologie sind Ultra HD Auflösungen möglich.

- Unterstützt: HDMI 1.4

- Eingänge: 1x HDMI IN, DC 5V IN

- Ausgänge: 2x HDMI OUT / 4x HDMI OUT

- Auflösung: Bis 4K (Ultra HD), 3D

- HDCP 1.3 Unterstützung

The 4K HDMI splitter from LogiLink allows simultanously displaying an HDMI output source on up to four devices. Thanks to the new technology, 4K Ultra HD resolutions are possible.

- Supports: HDMI 1.4

- Inputs: 1x HDMI IN, DC 5V IN

- Outputs: 2x HDMI OUT / 4x HDMI OUT

- Resolution: Up to 4K (Ultra HD), 3D

- HDCP 1.3 support



3D 4K 1080p

HD0012 / HD0013



3D 4K 1080p

CV0091



4K HDMI Amplifier 25m / 40m

Der 4K HDMI Verstärker von LogiLink ermöglicht das überbrücken höherer Entfernungen bei optimaler Signalübetragung. Entfernungen von bis zu 40 Meter sind kein Problem, zudem können Auflösungen bis 4K (Ultra-HD) und 3D übertragen werden.

- Unterstützt HDM 1.4
- Unterstützt 4K (Ultra HD), 1080p, 3D, HDCP 1.1
- Sampling bis 192KHz
- Übertragung von Standard und unkomprimiertem Audio

The 4K HDMI Amplifier from LogiLink allows to bridge higher distances on optimal Signal transmission. Distances of up to 40 meters are no problem, also resolutions up to 4K (Ultra HD) and 3D can be transferred.

- Supports HDM 1.4
- Supports 4K (Ultra HD), 1080p, 3D, HDCP 1.1
- Sampling to 192KHz
- Transmission of standard and uncompressed audio

4K DisplayPort 1.2 to 2x HMDI Splitter

Der 4K DisplayPort auf HDMI Splitter von LogiLink ermöglicht es eine DisplayPort-Ausgangsquelle auf bis zu vier Endgeräten gleichzeitig anzuzeigen. Dank der 4K Technologie sind Ultra HD Auflösungen möglich.

- Unterstützt: DisplayPort 1.2, HDMI 1.4
- Eingänge: 1x DisyplayPort (CV0093), Mini DisplayPort (CV0094), DC 5V IN
- Ausgänge: 2x HDMI OUT - Auflösung: Bis 4K (Ultra HD), 3D
- HDCP Repeater Unterstützung

The 4K DisplayPort to HDMI splitter from LogiLink allows simultanously displaying an DisplayPort output source on up to four HDMI devices. Thanks to the new technology, 4K Ultra HD resolutions are possible.

- Supports: DisplayPort 1,2, HDMI 1.4
- Inputs: 1x HDMI IN, DC 5V IN
- Outputs: 2x HDMI OUT / 4x HDMI OUT
- Resolution: Up to 4K (Ultra HD), 3D
- HDCP repeater support

1080p

CV0093 / CV0094

CH0074 / CH0075







4K Mini DisplayPort 1.2 auf HDMI Adapter

Der DisplayPort 1.2 auf HDMI Adapter von LogiLink ermöglicht den Anschluss von HDMI Geräten am DisplayPort. Dank der 4K Technologie sind Ultra HD Auflösungen möglich.

- Unterstützt: DisplayPort 1.2, HDMI 1.4, DVI 1.0
- Auflösung: Bis 4K (Ultra HD), 3D
- Anschluss 1: Mini DisplayPort (Stecker)
- Anschluss 2: HDMI (Buchse)
- Typ: Passiv

The DisplayPort 1.2 to HDMI Adapter from LogiLink allows the connection of HDMI devices on DisplayPort. Thanks to the new technology, 4K Ultra HD resolutions are possible.

- Supports DisplayPort 1.2, HDMI 1.4, DVI 1.0
- Resolution: Up to 4K (Ultra HD), 3D
- Connection 1: Mini DisplayPort (male)
- Connection 2: HDMI (female)
- Type: Passive

3D 4K 1080p

CV0102



Der 4K HDMI Repeater von LogiLink ermöglicht das überbrücken höherer Entfernungen bei optimaler Signalübetragung. Entfernungen von bis zu 30 Meter sind kein Problem, zudem können Auflösungen bis 4K (Ultra-HD) und 3D übertragen werden.

- Unterstützt HDM 1.4
- Unterstützt 4K (Ultra HD), 1080p, 3D, HDCP 1.1
- Sampling bis 192KHz
- Übertragung von Standard und unkomprimiertem Audio
- Verstärkung bis 40db

The 4K HDMI Repeater from LogiLink allows to bridge higher distances and optimal Signal transmission. Distances of up to 30 meters are no problem, also resolutions up to 4K (Ultra HD) and 3D can be transferred.

- Supports HDM 1.4
- Supports 4K (Ultra HD), 1080p, 3D, HDCP 1.1
- Sampling to 192KHz
- Transmission of standard and uncompressed audio
- Amplification of up to 40db







